



## Rebeca Sonrisa de Dios

**Q**ueridos amigos:

Al cumplirse un año de la apertura del proceso de Beatificación de Rebeca, os escribo con gozo para dar la bienvenida a este nuevo boletín: "Rebeca, sonrisa de Dios". Una sencilla hoja informativa que nos mantendrá al tanto del desarrollo de su causa de canonización. Una forma más de dar a conocer la vida de Rebeca y hacer llegar a más gente su ejemplar testimonio de vida cristiana. Os invito, pues, a darla a conocer y a que participéis de este proyecto haciendo llegar vuestros propios testimonios y los posibles favores y gracias que recibáis del Señor acercándoos a ella.

Rebeca nació en un pueblo que vive alegre y orgulloso a la sombra de su Santísima Cruz. De ella, Rebeca supo sacar las fuerzas en medio de las limitaciones hasta el punto de irradiar en sí misma, en su sonrisa, la fuerza del Dios de la esperanza y de la vida. Todo

es posible para quien ha puesto su confianza en el Señor que nunca falla, en el buen Dios que nos ama y "que sabe lo que tiene que hacer", como decía nuestra "santita".

Rebeca, joven alegre y comprometida con el anuncio del evangelio. Corazón fuerte y lleno de amor por Jesús y su reino. Catequista valerosa y llena de celo por acercar a los más pequeños a los secretos del cielo. Ese cielo que esperaba sin perder la sonrisa y al que puso rumbo abandonada en alas del Espíritu. Nos dejó el día de Pentecostés.

Pidámosle al Señor por su intercesión, que también a nosotros nos aumente la fe, para llegar a presentarnos un día delante de él, santos, entre los santos del cielo. Y a cuantos os habéis esforzado en poner en marcha este boletín, a los que lo recibirán y a través de él conocerán la vida e intercesión de Rebeca, a todos, mi bendición y saludo.

+ Rafael Palmero Ramos  
*Obispo de Orihuela-Alicante*

---

## Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal

## DESTELLOS DE SU VIDA



📍 *Un ángel rubio con ojos de cielo*



📍 *Octubre de 1977*

Para conocer mejor la historia de Rebeca, comencemos por sus primeros pasos... Nos trasladamos a Granja de Rocamora, pequeño municipio de la provincia de Alicante, en la comarca de la Vega Baja; lugar acogedor, de gente sencilla y carácter mediterráneo, donde nació el 7 de septiembre de 1975. Hija de Óscar y de Rosario, la segunda de cuatro hermanas. Llegó al mundo sin complicaciones ni nada extraordinario, pues en ella todo era natural, aunque sí sostenida desde el primer momento por la gracia. Antes de Rebeca hubo un niño que no pasó los seis meses de gestación, quedando su madre delicada de salud, con la inclusive sentencia del médico de que otro embarazo podía peligrar la vida del bebé. Sin embargo, en los planes de Dios estaba que esta niña viera la luz, transcurriendo todo con absoluta normalidad. Su nacimiento fue motivo de inmensa alegría para cuantos la rodeaban; tanto que, hasta la comadrona que asistió en el parto, exclamó al verla: “Es un ángel rubio con ojos de cielo”.

Profética frase para una niña que crece alegre, vital y despierta en un ambiente familiar de fe cristiana. Recibe el Bautismo en la Parroquia de San Pedro Apóstol de su pueblo a las dos semanas de nacer, el 21 de septiembre, donde se le impone el nombre bíblico de Rebeca, que le convendría perfectamente por su significado: lazo, la que une... Al que se añade el de María, siempre bajo la protección de la Madre del cielo.

Desde los primeros años, su sonrisa, su cabello dorado y hermosos ojos azules son los que se quedan impresos en el corazón. Pero todavía llaman más la atención su belleza interior y cualidades naturales. Es extrovertida, cariñosa, simpática (hasta cómica en sus expresiones) con un corazón generoso, lleno de bondad y exento de malicia. Es muy receptiva y pronto va despertando a la virtud, aprendiendo en familia a amar a Dios y al prójimo. Tiene un carácter vivo que se conjuga con su espíritu dócil. He aquí un sencillo ejemplo cuando contaba con cuatro años...

Se encontraba jugando con su hermana mayor y tiró sin querer un jarrón que le gustaba mucho a su madre. Ante el desastre, no se le ocurrió otra cosa más que poner los trozos bajo la alfombra para que no se apenase. Al ver que abultaban, los pisó para achicarlos, dejándolos

aún peor. Cuando su madre se entera, llama a la mayor pensando que es la culpable... Pero enseguida, Rebeca salió dispuesta para manifestar su culpa y defender la verdad, con esa chispa que la caracterizaba, diciendo que no emparejara a su hermana (que no la riñese).

Rebeca cursa EGB en el C.P. San Pedro Apóstol, de Granja de Rocamora. Le encanta ir a la escuela; aprende rápido y ayuda a los demás. Le gusta participar en las actividades escolares. Siempre está rodeada de amigos. Como a cualquier otra niña de su edad, le encanta jugar y divertirse con sus hermanas y compañeros. Es muy familiar. Tiene una gran capacidad de admiración por las cosas sencillas, que llena siempre de algo especial. Las pequeñas vivencias entre los suyos constituyeron para ella un preciado tesoro que la marcaría fuertemente, transcurriendo su infancia feliz y serena.

(Continuará...)

## AMIGOS DE REBECA

*Aquí aparecerán los testimonios escritos sobre Rebeca. Os agradecemos vuestras cartas y mails, que muestran el fuerte lazo que poco a poco se ha ido creando a través de su sonrisa, como camino luminoso que lleva hasta Dios, y que se extiende incluso más allá de nuestras fronteras.*

Hablar de Rebeca resulta muy fácil para mí, así como escribir algo sobre ella. A Rebeca la conocí casi con pañales, era una niña rubia, muy guapa, alegre y simpática. Conforme fue madurando, haciéndose mayor, sus encantos físicos fueron aumentando su belleza, pero no tanto como su grandeza espiritual. Fue una niña ejemplar, modélica, amiga de todo el mundo, buena hermana y mejor hija. Estar con ella era un primor, y una delicia, ya que **siempre transmitía alegría, felicidad y amor, sobre todo mucho amor.**

Cuando surgió su enfermedad lo aceptó con gran serenidad sin compadecerse de ella misma, luchando y trabajando con ese característico alborozo y capacidad de trabajo que la identificaba. **Nunca vi en ella una mirada triste, una queja, antes al contrario un afán de superarse, de luchar que era admirable; era un modelo a seguir por cuantos la conocieron y trataron.** En los últimos momentos de su vida, aun le quedaban fuerzas para bromear con los amigos, familiares y visitantes, dándoles ánimos a todos ellos. Su semblante reflejaba una paz interior que nos hacía pensar en ella como si de un ángel se tratase.



Después de su fallecimiento, ahora pasado algún tiempo, aún me parece verla con esa sonrisa, esos ojos tan claros y tan limpios como si me hablara, me escuchase y pudiera entenderme. Si bien ya no contamos con ella en este mundo, en mí y en cuantas personas la tratamos estará presente. Fue un ser especial y seguirá siéndolo; ¡no te has ido!, ¡sigues presente!, y allí donde estás, por fin has encontrado tu camino, tu paz, tu verdadero mundo; velando por cuantos seres queridos has dejado atrás. Gracias Rebeca por haberme ofrecido tu amistad, por estos años que hemos podido conocerte. Te quiere y recuerda tu amiga M<sup>ª</sup> Carmen.

**M<sup>ª</sup> del Carmen Martínez**  
*Callosa de Segura -Alicante-*

Estimados amigos en el Señor:

Me llamo Marek, soy un joven estudiante de teología, vivo en una aldea de Jedlec, en Polonia. Hace ya unas semanas, en una página web encontré una historia muy breve de la vida de Rebeca Rocamora Nadal. Tengo que decirles que **en poco tiempo ella llegó a ser mi amiga más grande, como hermana para mí.** Cada día yo le pido que me ayude y siento que ella está siempre cerca de mí, siempre a mi lado ayudándome en todo lo que le pido.

Desgraciadamente, Rebeca es desconocida acá en Polonia, no hay nada sobre ella en mi idioma. Y el mensaje de su vida es muy importante también aquí en mi país. Por eso **quiero hacer todo lo posible para que sean conocidas las gracias mostradas en la vida terrestre de Rebeca,** sobre todo que es tan joven.

**La juventud de hoy, también la de Polonia, necesita urgentemente ejemplos del crecimiento en el Amor,** crecimiento hasta la unión perfecta con el

Amor Encarnado. Bueno, a mí mismo también me encantaría saber un poco más de Rebeca Rocamora Nadal. Saludos cordiales desde Polonia, Marek.

**Marek Tomaszewski**  
*Polonia*

Muchísimas gracias por las estampas y las reliquias... **Estoy deseando recibir el boletín, cuando salga, y todas las noticias posibles sobre la causa y Rebeca.** He repartido las estampas en la Concatedral y diversas parroquias céntricas de Alicante, también en las capillas de los dos hospitales públicos de la ciudad.

**Para mí es una alegría dar a conocer a esta alma tan limpia y tan grande,** el mundo necesita de estos ejemplos, sobre todo la juventud, a la que se le proponen modelos tan vacíos cuando no funestos, **necesitan conocer personas como ellos, jóvenes normales que han vivido con extraordinaria alegría y se han podido realizar plenamente porque han puesto a Dios en el centro de su vida.** Rebeca tiene mucho que decir y enseñar a los jóvenes.

Además con los santos sucede como con las personas que conocemos: con unas se conecta más que con otras y yo con Rebeca he "conectado", he sentido una empatía especial, así que me encantaría verla subir a los altares y me supone gran alegría aportar mi granito de arena para que así sea.

**M<sup>ª</sup> del Carmen Grueso**  
*Alicante*



🕒 *Su sonrisa a los seis años*

## NOTICIAS

Queremos compartir con todos los que tenéis a Rebeca por intercesora ante el Señor, la alegría de que su vida está dando abundantes frutos, especialmente entre el ambiente juvenil, atraídos por su vivencia actual, profunda y cercana de Dios en medio del mundo. Hace muy poco hemos conocido que **ya existe un grupo de jóvenes que la tiene como patrona, nada menos que en Brasil**. El pasado 26 de abril recibimos en el correo electrónico de la web sobre su causa el siguiente mail:

Paz. Mi nombre es José Carlos y soy un seminarista, también soy responsable de un grupo de jóvenes cuya patrona es la SIERVA DE DIOS REBECA ROCAMORA NADAL. Estamos muy contentos de saber que nos enviarán las estampas y reliquias.

Nuestro grupo ha nacido hace tres años y hasta ahora no tenía patrón. Cuando conocimos la bella historia de REBECA ROCAMORA NADAL, fue un encanto para todos nosotros. **Se ha convertido en un gran ejemplo de santidad a imitar**. Su fuerza y su valor (a pesar de la enfermedad) son una maravilla, y su sonrisa, brillante como el cielo. Estoy muy agradecido.

**José Carlos**, seminarista, *coordinador del Grupo Juvenil REBECA ROCAMORA NADAL*  
*Currais Novos, Brasil*

## AGRADECEN FAVORES

■ Mi nombre es Carmen Illán. Es la primera vez que me encomiendo a Rebeca para pedirle con fe su ayuda y me lo ha concedido. No salgo de mi asombro, era la segunda vez que me presentaba a oposiciones de magisterio para la especialidad de Educación Infantil y he conseguido plaza. Sólo llevaba unos meses trabajados como interina y desde que empezaron a finales de junio los exámenes, siento como si ella me hubiera llevado de la mano hasta el final. Tenía que sacar una nota muy buena para conseguirlo y así fue, cosa que nunca esperaba, dados los resultados de la anterior oposición que fue desastrosa. He de añadir que educación infantil no es mi especialidad, yo tengo la carrera de educación física; esto aún lo complica más. Todo empezó el día que fui a casa de Rebeca, donde me encomendé a ella y le pedí que si no podía sacar la plaza, cosa que me parecía imposible, me ayudara y me diera fuerzas para no abandonar y seguir hasta el final. Ya que lo estaba pasando realmente mal. Y sin saber por qué, fui superando un examen tras otro con éxito. Mi tribunal lo tuvo claro conmigo desde el principio, pero yo no daba crédito a lo que estaba sucediendo. Doy fe de que lo que he sentido es la presencia de Rebeca, que me ha acompañado hasta el último momento para concederme el favor que le pedí. ¡Gracias Rebeca! Espero poder ayudar con mi testimonio para su beatificación.

**Carmen Illán** (Granja de Rocamora -Alicante-)

■ Me llamo Asunción, me encontraba desesperada, rogando en la capilla del Hospital Vega Baja por mi madre a la que se le había reproducido el cáncer del que había sido operada con éxito un año antes. En un banco habían dejado unas estampas que me llamaron la atención, pues eran de una joven muy sonriente con

un aspecto actual y normal. Me la guardé y días después estuve interesándome por saber algo más de esta chica. Me admiró su capacidad para renunciar a todo y empecé a rogarle que ayudara a mi madre a ponerse bien. Hasta el momento todas las noticias son buenas, la quimioterapia ha hecho un efecto absoluto y mi madre la ha tolerado muy bien y lo más importante: todos hemos cambiado en mi familia, hemos comprendido que se nos estaba avisando para que entendiéramos que es necesario aprender a perdonar para sanar, perdonarnos a nosotros mismos y a los demás. Gracias Rebeca por interceder por nosotros, de vez en cuando Dios se lleva un ángel para que nos ayude desde el cielo.

**Asunción R.** (Orihuela-Alicante-)

■ Estaba muy preocupada. Doy fe de que me ha ayudado Rebeca. Se lo pedí con mucha fe y me concedió trabajo para mi hijo, le renovarán para el próximo año el trabajo.

**M<sup>a</sup> Teresa Canales** (San Javier -Murcia-)

■ Dos hermanos, familiares míos, estaban peleados entre sí, no queriendo saber uno de ellos nada del otro, hasta el punto de decir que él (su hermano) había muerto. Llevaba varios meses así, cuando supe que Rebeca había muerto. No la conocí en persona, pero me habían hablado de ella, de cómo habían sido sus últimos meses y su muerte, y que podía encomendarme a su intercesión. Pensé en mis familiares y se los encomendé para que la paz y unión se hiciera en ellos. Y así fue. Se vieron, se hablaron y depusieron su actitud perdonándose mutuamente. Doy las gracias a Dios por Su regalo a través de Rebeca.

**María Carrillo** (Alicante)

■ He conocido la historia de Rebeca leyendo las noticias diocesanas. La lectura de su historia fue muy importante para mí, ya que tenía una entrevista y estaba muy nerviosa. Le pedí que me tranquilizara y que me ayudara y fue un éxito. Le prometí que lo contaría y aquí estoy. Pero he de confesar que anoche le pedí que me buscara trabajo y cuál ha sido mi sorpresa cuando esta mañana me han llamado para hacer una sustitución en mi propia localidad. Ha sido algo inesperado... Yo presentía que Rebeca me iba a ayudar y así ha sido. Por eso quiero agradecersele. Gracias, Rebeca. Llevo su foto en mi cartera, me gusta ver su sonrisa, me transmite serenidad y me da confianza para pedirle ayuda para mí y para mi familia. Personas como Rebeca nos acercan más a Dios.

**Adelina S.R.** (Santa Pola-Alicante-)

## **C**OLABORAN

■ ¡Saludos desde Canadá! Soy el Padre Anthony Ho de Vancouver, Canadá. Estoy muy agradecido de recibir las reliquias de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal. Gracias también por haberme enviado el libro y las estampas. Se adjunta una pequeña donación para ayudar a cubrir los gastos materiales. Unidos en la oración. Que Dios les bendiga. En Cristo, Father Anthony Ho, Assistant Pastor of St. Patrick's.

**Padre Anthony Ho** (Vancouver, Canadá)

■ En concepto de estampas recibidas, éste donativo. Gracias.

**Emilia María Cuevas** (Málaga)

# PUBLICACIONES

## La estela de una sonrisa

Vida de Rebeca Rocamora Nadal

PVP 13 €

Biografía de Rebeca editada por Ciudad Nueva  
con prólogo de Mons. Rafael Palmero Ramos

Puede adquirirla en librerías religiosas o  
pedirlo a la siguiente dirección (+ gastos de envío):

**Causa Rebeca Rocamora Nadal**  
Parroquia San Pedro Apóstol  
03348 Granja de Rocamora (Alicante) España  
info@rebecarocamora.es  
www.rebecarocamora.es



Boletín Informativo “Rebeca, sonrisa de Dios”, reliquias  
y estampas (español, inglés, francés, alemán e italiano) para  
pedir la intercesión de la Sierva de Dios

*(Distribución gratuita)*

*(En provincias de España y Extranjero sólo gastos de envío)*

**XV Aniversario** de la muerte de la Sierva  
de Dios Rebeca Rocamora Nadal el próxi-  
mo miércoles 26 de mayo. Santa Misa  
en la Parroquia de San Pedro Apóstol de  
Granja de Rocamora (Alicante) a las 19  
horas.

Anímate a comunicar las gracias recibidas por intercesión de Rebeca, ya que el agradecimiento supone nuevos beneficios. Silenciamos tu nombre si quieres. También si no deseas su publicación.

Os pedimos que encomendéis a vuestras oraciones el feliz transcurso de la Causa de Canonización de la Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal.

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, esta hoja informa-  
tiva en nada pretende prevenir el juicio de la Santa Madre Iglesia.

## ■ SEMBLANZA

**R**ebeca Rocamora Nadal nace en Granja de Rocamora (Alicante, España) el 7 de septiembre de 1975. Es la segunda de cuatro hermanas. Rubia, de grandes ojos azules y mirada serena, desde los primeros años destaca por su inocencia, vitalidad y alegría.

Conoce muy pronto la enfermedad, que la acompañará durante toda su vida, sin perder nunca su hermosa sonrisa. Dentro del seno familiar es iniciada en la fe, que más tarde irá viviendo en la parroquia con sencillez y entrega, sobre todo en la catequesis infantil, a la que dedicará todas sus energías. Rebeca crece como una muchacha en la que lo ordinario: los estudios, la familia, los amigos... y lo trascendente: Dios, la cruz, el apostolado... se van conjugando con naturalidad, destacando su amor a los demás y olvido de sí misma. Así, ante la aparición de una nueva e inesperada enfermedad, su alma madura rápidamente, animando a todos y aceptando la prueba abrazada a la voluntad de Dios. En sus últimos días, las palabras a quienes le insistían pedir la salud: "Es que el Señor ya sabe que, si conviene me la tiene que dar. Yo le pido que me aumente la fe", apuntan a un corazón en que la fe se hizo grande y profunda.

El domingo 26 de mayo de 1996, solemnidad de Pentecostés, muere dejando un testimonio de vida lleno de juventud y hermosura entregadas a Dios, a la edad de 20 años. Que su joven vida ofrecida sirva de orientación y estímulo a muchos jóvenes.



### ORACIÓN

*(Para uso privado)*

**D**ios, Padre Bueno, que concediste a tu sierva Rebeca, siendo joven catequista, generosidad en la entrega y fortaleza para llevar la cruz de su enfermedad; haz que el testimonio cercano de su vida cristiana, cimentada con alegría en la fe y el amor, nos ayude a imitarla y a alcanzar el favor que te pedimos, con el deseo de verla pronto glorificada en tu Iglesia. Amén.

*(Pedir la gracia que se desea alcanzar por su intercesión)*

Padrenuestro, Avemaría y Gloria

*(Con licencia eclesiástica)*

**Ayúdanos a difundir la vida ejemplar de Rebeca para que pueda hacer bien a muchos. ¡Gracias por tu generosidad!**

**nº de cuenta bancaria Caja Rural Central: 3005-0016-97-1563194610**

Si deseas enviar un giro (debe constar "Causa Rebeca Rocamora"), comunicar favores ó entregar un donativo:

**Causa Sierva de Dios Rebeca Rocamora Nadal**

Parroquia San Pedro Apóstol

Plaza de la Iglesia, s/n 03348 Granja de Rocamora (Alicante) ESPAÑA



**EN INTERNET**

info@rebecarocamora.es  
www.rebecarocamora.es